

## Einbruch in Kevelaer: Arztpraxis von Unbekannten heimgesucht!



Ein ungewöhnlicher Vorfall erschütterte am 18. Dezember 2024 die ruhige Stadt Kevelaer! In einer Arztpraxis an der Alten Heerstraße kam es zu einem dreisten Einbruch, der zum Glück mit einem glücklichen Ende für das medizinische Personal verlief. Unbekannte Eindringlinge machten sich gegen 14:40 Uhr auf den Weg, um über einen Zaun ins Hinterhaus zu gelangen, wo sie eine Terrassentür gewaltsam öffneten. Doch das Schicksal wollte es anders!

Ein aufmerksamer Mitarbeiter, der sich zur Tatzeit in der Praxis aufhielt, hörte merkwürdige Geräusche und spürte, dass etwas nicht stimmte. Als er keine Antwort auf seine Rufe erhielt, verließ er sofort die Praxis und alarmierte die Polizei. Die Täter waren offenbar durch sein Eintreffen überrascht worden und ließen von ihrem Vorhaben ab. Laut ersten Erhebungen wurde jedoch kein Diebesgut entwendet.

## **Polizei bittet um Hinweise**

Die Kriminalpolizei in Goch hat umgehend die Ermittlungen aufgenommen und ist nun auf der Suche nach Zeugen, die sachdienliche Hinweise geben können. Wer Verdächtiges in der Umgebung der Alten Heerstraße beobachtet hat, sollte sich umgehend unter der Telefonnummer 02823 1080 melden. Einmal mehr zeigt sich, dass Wachsamkeit und schnelle Reaktionen solche kriminellen Aktivitäten vereiteln können!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [welt.de](https://www.welt.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**